

COMMUNIQUE DE PRESSE

Election de Cédric L'Elchat à la Présidence du SYPREL

Lors de l'Assemblée Générale du Sypred du 19 décembre 2019, les adhérents du Sypred ont élu **Cédric L'Elchat**ⁱ, Président.

IL succède à Hugues Levasseur, élu en juin dernier et malheureusement décédé le 7/09/2019. L'ensemble des membres de l'Assemblée lui a rendu hommage pour son dévouement sans faille en faveur de la qualité du traitement des déchets dangereux.

Par ailleurs, l'Assemblée Générale remercie Monsieur Pierre Schwartz, Président du SYPREL de juin 2014 à juin 2019 pour son engagement et son efficacité.

Boulogne le 09 janvier 2020

Le SYPREL, Syndicat Professionnel pour le Recyclage et l'Élimination des Déchets Dangereux, a été fondé en 1976. Il représente aujourd'hui 58 centres de traitement de déchets dangereux situés en France. Rassemblant une capacité totale de traitement et de recyclage de 3,2 millions de tonnes par an, et de 170 000 tonnes par an de tri-transit-regroupement, les membres du Sypred ont traité plus de 2,6 millions de tonnes de déchets dangereux en 2014, tout en valorisant plusieurs dizaines de milliers de tonnes équivalent pétrole. L'objectif du Sypred est de privilégier la protection de l'environnement et de la santé dans l'évolution réglementaire, d'informer le public sur le métier du traitement des déchets dangereux, et de promouvoir la qualité écologique des traitements et du recyclage

ⁱ Cédric L'Elchat est Directeur Général de Sarp Industries